



Im Unterricht sowie in allen Kursen im *Musikwald* gilt ab dem 13.09.2022 folgendes Hygienekonzept:

1. Wir halten uns an die allgemein bekannten Regeln wie

- **Abstand** zu anderen halten
- **Kein Händeschütteln**
- **Handhygiene (vor dem Unterricht/Kurs Hände mit warmem Wasser und Seife waschen und desinfizieren)**

2. Außerdem bleiben folgende Regeln bestehen:

- **Kein Tauschen der Instrumente unter den Kindern und Erwachsenen!**

Ich bitte alle Eltern der „Musikgarten-Kurse“ darauf zu achten, dass die Kinder nicht mit anderen Kindern Rasseleier, Klanghölzer usw. teilen!

Aus sozialen Gesichtspunkten ist dies ein wichtiger Prozess, dennoch sollten wir in der aktuellen Lage und mit Rücksicht auf andere darauf verzichten!

- während des Unterrichts am Platz bleiben (v.a. die Erwachsenen)
- kein unnötiges Aufhalten im Gebäude
- regelmäßiges Lüften
- Fernbleiben des Unterrichts bei Krankheitssymptomen

3. Die Maskenpflicht ist weiterhin aufgehoben.

Es wird jedoch den Erwachsenen empfohlen, weiterhin Masken auf Begegnungsflächen in Innenräumen (Eingangsbereich bis zum Platz) zu tragen.

Bitte darüber hinaus beachten:

Bei Unterricht in Schul-, Gemeinde- oder anderen öffentlichen Gebäuden halten Sie sich bitte an die dort kommunizierten Empfehlungen und die dort ausgeschriebenen Regeln der Gebäude. So gilt z.B. in Schulgebäuden überwiegend weiterhin Maskenpflicht in Fluren und Gängen.

Ich appelliere an dieser Stelle an die Eigenverantwortung aller Teilnehmer/innen, sich möglichst umsichtig der Infektionslage entsprechend zu verhalten!

Und freue mich auf viele unbeschwerte gemeinsame Musikstunden!! 😊